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INDICA AO GOVERNADOR DO ESTADO, COM
CÓPIAS  AOS  SECRETÁRIOS  DE  ESTADO  DE
CIDADES  E  DE  INFRAESTRUTURA  E
LOGÍSTICA, DA NECESSIDADE DE VIABILIZAR
A  RECUPERAÇÃO  DAS  MTs  170  e  242,  DO
TRECHO QUE LIGA O MUNICÍPIO DE CAMPO
NOVO DOS PARECIS, CRUZA O MUNICÍPIO DE
BRASNORTE, ATÉ O ENTROCAMENTO COM A
RODOVIA DO VALE.

 Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do Estado, com cópias
aos Secretários de Estado de Cidades e de Infraestrutura e Logística, mostrando-lhe a necessidade de
viabilizar a recuperação das MTs 170 e 242, entre o trecho que liga o município de Campo Novo dos Parecis,
cruzando o município de Brasnorte, até o entroncamento com a Rodovia do Vale (acesso à Juara).

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 24 de Fevereiro de 2015

 

Janaina Riva
Deputada Estadual



JUSTIFICATIVA

A presente matéria expõe a precária situação da rodovia MT 170 e MT 242, no trecho que liga Campo Novo
dos Parecis até o entroncamento da Rodovia do Vale, cruzando o município de Brasnorte.

 

Importante frisar que a região é centro produtor agrícola e pecuário e, chega a época de escoar os grãos,
onerará imensamente os produtores ou acarretará prejuízos sanáveis.

 

Por isso, o objetivo principal desta ação é levar ao conhecimento do Governador do Estado e dos Secretários
de Cidades e de Infraestrutura e Logística a calamidade enfrentada por aquela região no que diz respeito à
trafegabilidade.

 

O anseio dos munícipes usuários da rodovia é uma operação emergencial (por parte do executivo) para
tentar corrigir e melhorar a estrutura asfáltica do trecho.

 

Os buracos e valas do trecho causam espanto e descrédito a futuros investimentos, e, por isso, é primordial
a reparação dos mesmos, consoante cópia anexa.

 

Desta forma, visando externar o anseio daquela região tão importante para a economia do Estado, conto
com o apoio dos nobres pares para sua aprovação e, ainda, o especial empenho do Governador do Estado e
seus Secretários para a efetivação do importante pleito.
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